

Wetten, dass . . . ?



Obernkirchen. Die Bergstadt hat am vergangenen Sonnabend eine regelrechte Invasion von Weihnachtsmännern erlebt. Auf dem Parkplatz am Rösertor wimmelte es von rot gewandeten Gestalten mit und ohne Bärten sowie Zipfelmützen. Einige trugen sogar Säcke auf dem Rücken. Auch der Nachwuchs des Himmelsboten hatte es sich nicht nehmen lassen, nach Obernkirchen zu kommen. Es sah aus, als ob sich die Weihnachtsmänner zu einer Demonstration versammeln wollten – vielleicht wegen des fehlenden Schnees, der sie zwang, für die Anreise auf den lieb gewonnenen Schlitten zu verzichten. Das Gegenteil jedoch war der Fall. Alle wollten nur dem Förderverein der städtischen Kindergärten zu einer Spende verhelfen. Klaus Kaminski, der Leiter des „Rewe“-Marktes hatte nämlich gewettet, dass „Tinker Bell“ es nicht schaffen würde, zu einer bestimmten Stunde 50 Weihnachtsmänner zusammenzubekommen, die gemeinsam ein Lied singen. Da hatte er sich allerdings kräftig geirrt. Gekommen waren fast dreimal so viele der kleinen und großen Himmelsboten. Und dafür gab es 500 Euro bar auf die Hand, die Steffi Kirsch, die Vorsitzende des Fördervereins, gerecht auf die Kindergärten der Stadt aufteilen will. sig / sig

Eine Weinkiste zum Jubiläum



Obernkirchen. Einmal im Jahr steht bei der BKK 24 in der Bergstadt eine Ehrung langjähriger Mitglieder an. Die Teilnehmer erhielten eine Kiste mit Weinflaschen, Blumen und eine Urkunde. Vorgenommen wurde die Ehrung während eines Kaffeetrinkens vom Leiter des Service-Centers, Dennis Busche. Auf eine 65-jährige Zugehörigkeit können zurückblicken: Heinz Schrader, Wilhelm Meier, Kurt Ernst, Erna Simon, Gerhard Weigel, Horst Buch und Helene Ulbrich (alle Obernkirchen), Heinz Koeller (Auetal), Friedrich Wiktor, Manfred Brendel und Günter Ewald (Stadthagen). Für 60 Jahre Treue geehrt wurden Herbert Kording (Nienstädt), Alexander Hergenreder, Kurt Ernst, Gerhard Weigel und Horst Buch (alle Obernkirchen) sowie Manfred Brendel (Stadthagen). 50 Jahre sind Friedhelm Nolte (Seggebruch), Helmut Pörtner, Karin Schaper, Karl-Heinz Junker und Wilhelm Vogt (alle Obernkirchen), Manfred Lemm (Ahnsen), Hermann Stangneth (Pollhagen), Heinz Probst und Gerd Fischer (Stadthagen) sowie Ernst Liebrecht (Niedernwöhren) bereits Mitglied. sig / sig

Weihnachtsfeier im Kreisaltenzentrum

«Krainhagen.» Zur Weihnachtsfeier lädt das Kreisaltenzentrum Krainhagen für den heutigen Montag ab 15 Uhr ein. Aus besonderem Anlass wird der Deutsch-Russische Verein „Sputnik-2000“ aus Russland auftreten.
r